



Willkommen beim Inngau-Trachtenverband

Beitrag

Am Freitag trafen bereits die ersten Trachtler in Oberaudorf zur Landesversammlung des Bayerischen Trachtenverbandes ein. Obwohl die Landesversammlung erst am heutigen Samstag beginnt, erfordert der weite Weg, den manche Trachtler bewältigen müssen, dass sie schon am Vorabend anreisen.

Im Ochsenwirt gab es ein gemütliches Beisammensein mit der Hopfen-Vier und guten Gesprächen. Die Wiedersehensfreude der von weither Angereisten war groß und der Abend klang musikalisch bei sehr guter Stimmung aus.

Bericht: Anna Felbermeir – Fotos: Anna Felbermeir und Adelheid Bonnetsmüller, Bayerischer Trachtenverband – Sachgebiet Öffentlichkeitsarbeit







Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayerischer Trachtenverband
2. Inngau
3. oberaudorf